

**► RUGBY - Regional****VICTORIA PARA EL SANTHER SRC Y PARA EL UNIVERSIDAD**

Buen fin de semana para los dos equipos salmantinos en Regional. El Santher-Salamanca Rugby sumó 5 puntos gracias a los 4 ensayos que le endosó al rocoso Palencia Rugby Club en el magnífico campo de La Balastera ante unos 100 espectadores. Al final, los salmantinos acababan llevándose el gato al agua por 22-28. Por su parte, el equipo de la Universidad de Salamanca también lograba ganar con mucha claridad al Aranda en el partido que se disputó en Salas Bajas. Los charros se imponían por 57B-5 dando toda una exhibición tanto de juego como de eficacia. Este fin de semana las que vuelven a salir a escena son las féminas de la Universidad, que juegan el sábado en Salas Bajas a partir de las 16 horas. Su rival, el Burgos. Al término del choque, a las 18 horas, se medirán los equipos masculinos de ambos clubes.

